

## Jalan Rusak Tak Kunjung Diperbaiki, Warga Desa Semen Tanam Pohon Pisang

Sumartono - [BLITAR.JARNAS.OR.ID](http://BLITAR.JARNAS.OR.ID)

Jul 6, 2023 - 22:55



*Penanaman pohon pisang di jalan rusak (Foto: Ist)*

BLITAR - Kesal jalan rusak, warga Dusun Tegalrejo, Desa Semen, Kecamatan Gandusari, Kabupaten Blitar menggelar aksi demo menanam pohon pisang. Warga jalan nanas tersebut meminta Pemerintah Kabupaten Blitar memberi perhatian agar memperbaiki jalan yang rusak.

Mereka berharap pemerintah segera memperbaikinya sebab jalan tersebut adalah akses menuju tempat Wisata Kali Kebo dan Wisata Puspa Jagad. Aksi warga ini bertepatan dengan datangnya Bupati Blitar yang berkunjung ke Desa Semen dalam rangka Bimtek Wisata Desa.

Namun mereka tidak dapat bertemu dengan orang nomor satu di Kabupaten Blitar karena Bupati ada acara lain. Saat dikonfirmasi awak media, salah satu warga bernama, Setiyoso menjelaskan, warga Desa Tegalrejo khususnya Jalan

Nanas yang meliputi RT, 03, 04, 06 melakukan aksi penanaman pohon pisang.

"Karena jalan tersebut sudah berapa tahun tidak di perbaiki sampai saat ini. Pernah diperbaiki dulu dari pokir dewan dapil IV sepanjang 400 meter," ujarnya, Kamis (06/07/2023). Sedangkan kerusakan jalan disini sepanjang 1.600 meter.

Kerusakaannya sangat parah dan sangat mengganggu lalulintas warga Dusun Tegalrejo, Desa Semen. "Tadi Bupati Blitar kesini untuk berkunjung ke Desa Semen, harapan kita Bupati datang untuk berkunjung melihat situasi jalan rusak disini, namun karena kesibukan beliau langsung pergi," paparnya.

Setiyoso menuturkan, sebenarnya warga mendengar kalau Bupati akan mengunjungi beberapa titik tempat wisata di Desa Semen. Masyarakat berharap ingin di perhatikan oleh pemerintah daerah karena Desa Semen pernah beberapa kali di kunjungi tokoh tokoh Nasional.

Ia menambahkan, Desa Wisata pernah menjadi nominasi penghargaan Desa Wisata. maka wajar bila mereka menginginkan perhatian dari Pemerintah Kabupaten Blitar. "Bila mengharapkan pembangunan dari dana desa jelas tidak bisa mencukupi, karena panjang sekali," urainya.

Warga Dusun Tegalrejo, Desa Semen, Kecamatan Gandusari, Kabupaten Blitar ini berharap ada perhatian dari Pemkab Blitar untuk perbaiki jalan.

Sekedar diketahui, aksi warga tanam pohon pisang di jalan yang rusak sambil membentangkan spanduk berisi tuntutan agar jalan cepat di perbaiki. Sampai saat berita ini diturunkan, belum ada klarifikasi dari pihak Desa Semen, dinas terkait dan Pemkab Blitar. \*\*\*